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Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Soy muy respetuoso de los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados. Mis funciones 

como Presidente son otras. Sí hay algunos acercamientos muy definitorios, obvios y evidentes de la 

marcha del domingo pasado. Marcharon los tres partidos integrantes de la alianza Va por México en 

una causa, la defensa del INE. Que nadie se sorprenda si mañana se da una buena noticia. Yo no la voy 

a anticipar; no me corresponde, eso se lo dejo a los coordinadores, pero estoy seguro, observando 

simplemente por lo que pasó el domingo, que lo que mañana va a suceder, va a ser una muy buena 

noticia para la democracia en México”. 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKlentjzRk%5FBsBw&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B

33844BAA%21320&parId=root&o=OneUp 
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